



NEWSLETTER MENSUELLE MONTHLY NEWSLETTER

www.yennekidsacademy.com

March 2024 edition
Édition de mars 2024



International Women's Day Journée internationale de la femme

First and foremost, we kicked off the month with International Women's Day on March 8th, where our school YKA celebrated women worldwide.

Tout d'abord, nous avons entamé le mois en célébrant la Journée internationale des femmes le 8 mars, où notre école YKA a honoré les femmes du monde entier.



www.yennekidsacademy.com



admissions@yennekidsacademy.com



+221 77 701 52 52 / +221 33 871 27 82



Yenne-Kel, Rte Toubab Dialaw
BP 20000 Dakar, Senegal



School Government Elections

Élections du gouvernement scolaire

From March 14th to 22nd, our school YKA organized its school government elections while adhering to the election processes. We had 8 candidates, of which 5 were shortlisted, including Asta Seck, Mame Boury Diop, Amath Charles Faye, Aminata Wane, and Khalifa Ababacar Sagna.

Du 14 au 22 mars, notre école YKA a organisé les élections de son gouvernement scolaire en respectant les processus électoraux. Nous avons 8 candidats, dont 5 ont été retenus, parmi lesquels figuraient Asta Seck, Mame Boury Diop, Amath Charles Faye, Aminata Wane et Khalifa Ababacar Sagna.

Campaign and Election Day

Campagne et jour d'élection

The candidates campaigned for 3 days to persuade the voters.

On March 22nd, Election Day, all students from preschool to CMI voted for the different candidates. In the end, candidates Mame Boury Diop and Amath Charles Faye proceeded to the second round, where Amath Charles Faye emerged as the winner and was elected President of YKA's school government.

Les candidats ont mené une campagne de 3 jours pour convaincre les électeurs. Le 22 mars, jour des élections, tous les élèves de la maternelle au CMI ont voté pour les différents candidats.

En fin de compte, les candidats Mame Boury Diop et Amath Charles Faye ont accédé au second tour, où Amath Charles Faye a remporté les élections et a été élu président du gouvernement scolaire de YKA.





YKA school government gouvernement scolaire de YKA



Président/Chairman : Amath Charles FAYE

Vice-présidente/Chairman woman: Mame Boury N. DIOP

Secrétaire du gouvernement/Government Secretary : Asta Ndiane SECK

Adjoint : Khalifa Ababacar SAGNA

Ministre de l'intérieur/Minister of the Interior : Elizabeth DELHOVE

Adjoint : Papa Ibrahima DIOP

Ministre des Sports et des Loisirs/Minister of Sport and Leisure : Mbaye Nizam DIOP

Adjoints : Tidiane BA – Papa Assane SECK

Ministre des Affaires Etrangères/Minister of Foreign Affairs : Aminata WANE

Adjoint : Muhammad Salihu DIALLO

Ministre des Arts et Cultures/Minister of Arts and Culture : Lenny BREUIL

Adjointe : Judyth Elizabeth Lee KOLOGO


Ministre de l'environnement et du cadre de vie/Minister for the Environment and Living Environment : Ndeye Touré SOW

Adjoints : Abou Bakr Moussa WANE – Bintou Rassoul DIOUF

 www.yennekidsacademy.com

 admissions@yennekidsacademy.com

 +221 77 701 52 52 / +221 33 871 27 82

 Yenne-Kel, Rte Toubab Dialaw
BP 20000 Dakar, Senegal

Cultural Exchange with Welbeck School

Échange culturel avec l'école Welbeck

On March 19th, YKA students engaged in a correspondence with students from Welbeck School in England via Zoom. They exchanged preferences, cultures, and more.



Le 19 mars, les élèves de YKA ont échangé avec ceux de l'école Welbeck en Angleterre via Zoom. Ils ont partagé leurs préférences, leurs cultures, et bien plus encore.

Cross-Cultural Dialogue with South Korean School

Dialogue interculturel avec une école sud-coréenne

The day began with a correspondence call with Jochiwondaedong Korean school on March 29th, where YKA students engaged in discussions on various topics via Zoom.

La journée a débuté avec un appel de correspondance avec l'école coréenne Jochiwondaedong le 29 mars, où les élèves de YKA ont engagé des discussions sur divers sujets via Zoom.



Easter egg hunt Chasse aux œufs de Pâques



A merry Easter egg hunt was then launched, challenging the pupils to find carefully hidden eggs throughout the school. Each egg found was rewarded with a delicious chocolate, generating palpable enthusiasm among the children for this exciting activity. The event proved to be a great success, capturing the attention and enjoyment of all involved.

Une chasse joyeuse aux œufs de Pâques a été lancée par la suite, mettant au défi les élèves de trouver des œufs soigneusement dissimulés à travers l'établissement. Chaque œuf découvert était récompensé par un délicieux chocolat, ce qui a suscité un enthousiasme palpable parmi les enfants pour cette activité excitante. L'événement s'est avéré être un grand succès, captivant l'attention et le plaisir de tous les participants.

“ Our warmest thanks go to **Terry Carney** for her dedication and enthusiasm, which contributed greatly to the success of the activity, providing the children with a memorable and joyful experience. ”

“ Nous remercions vivement Mme **Terry Carney** pour son dévouement et son enthousiasme ayant largement contribué au succès de l'activité, offrant aux enfants une expérience mémorable et joyeuse. ”



The YKA pupils then performed Taekwondo, under the guidance of coach Ndar. The event concluded with a festive iftar for all participants, including the Yenne community.

Après la chasse aux œufs de Pâques, la cérémonie de récitation du Coran a débuté à 17 heures, au cours de laquelle les élèves ont récité des sourates. Deux invités du daaras ont également participé au récital du Coran, en présence des parents, de l'imam de la mosquée de Yenne et des divers invités. Les élèves de YKA ont ensuite présenté des performances de Taekwondo, sous la direction de l'entraîneur Ndar. L'événement s'est conclu par un grand iftar festif pour tous les participants, y compris la communauté de Yenne.

Easter Celebration and Quran Recitation

Célébration de Pâques et récitation du Coran

After the Easter egg hunt, the Koran recitation ceremony began at 5pm, during which the pupils recited suras. Two guests from the daaras also took part in the recitation of the Koran, in the presence of parents, the imam of the Yenne mosque and other guests.

“We'd like to thank you all so much for making the YKA Iftar such a success.

It was a wonderful moment of communion and reunion for the YKA community.”

“Nous tenons à vous remercier chaleureusement pour votre mobilisation pour la réussite de l'Iftar de YKA.

Ce fut un moment de communion et de retrouvailles formidable de la communauté YKA.”



Key dates at YKA for April–June (3rd term)

Dates clés à YKA pour Avril–Juin (3ème trimestre)

APRIL

Theme of the month : Religions

4th April : Independence Day

5th – 12th April : Easter & Eid holidays

15th April : Back to school

19th April : Class screening on religions

20th April : Match de football entre staff et parent

23th April : World book day : invitation from a writer

26th April : Visite d'une mosquée à Toubab Dialaw

30th April : Spelling bee

MAI

Theme of the month : Into the Stars

3rd May : *LES PIEDS SUR TERRE, LES YEUX DANS L'ESPACE* by **Dr Labaly Traoré**.

10th May : Visit to the Sobo Bade theatre

24th May : Parents' Day

JUNE

Theme of the month : Ubuntu: Loving the local community

5th June : Olympiades

7th June : Big educational outing at the Museum of African Civilizations in Dakar

14th June : Year end party

AVRIL

Thème du mois : Religions

4 Avril : Jour de l'indépendance

5 – 12 Avril : Vacances de Pâques et de l'Eid

15 Avril : Rentrée des classes

19 Avril : Projection en classe sur les religions

20 Avril : Football game between staff and parents

20 Avril : Journée mondiale du livre : invitation d'un écrivain

26 Avril : Visiting a mosque in Toubab Dialaw

26 Avril : Epelle-moi

MAY

Thème du mois : Les étoiles

3 Mai : *FEET ON EARTH, EYES IN SPACE* par **Dr Labaly Traoré**.

10 Mai : Visite du théâtre de Sobo Badé

24 Mai : Fêtes des parents

JUIN

Thème du mois : Ubuntu : Amour de la communauté locale

5 Juin: Les Olympiades

7 Juin: Grande sortie pédagogique au Musée des civilisations africaines de Dakar

14 Juin: Fête de fin d'année